



Total repudio en Chile a la venta de objetos pinochetistas en el Día de Patrimonio

Description

Desde distintos sectores políticos y sociales se alzaron hoy para repudiar la venta en la Escuela Militar de Chile de recuerdos con la imagen del dictador Augusto Pinochet, con motivo de celebrarse el Día de los Patrimonios.

Vasos con la figura del general golpista, llaveros con motivos alusivos al régimen militar (1973-1990) y otros objetos fueron abiertamente expuestos al público que visitó este fin de semana el recinto.

El diputado por el Partido Comunista de Chile Matías Ramírez calificó de impresentable la comercialización de los artículos, entre los cuales está una antigua moneda de 10 pesos que representaba a una figura femenina rompiendo cadenas, acuñada tras el golpe de Estado.

Ramírez indicó en las redes sociales que enviará un oficio al Ministerio de Defensa para exigir explicaciones sobre el caso y aclarar si efectivamente existió una autorización para dicha tienda dentro de la institución militar.

Por su parte, la legisladora del Partido Socialista Daniella Cicardini, manifestó en sus redes sociales: “En pleno Día del Patrimonio, en la Escuela Militar se vendían tazas con la cara de Pinochet. ¿Souvenirs de un asesino y ladrón?”.

Ante la controversia, la institución, ubicada en la exclusiva comuna capitalina de Las Condes, emitió este domingo un comunicado donde se desmarcó del tema y señaló que la actividad fue coordinada por la Corporación de Exalumnos.

En ese marco, afirmó, varias empresas particulares fueron autorizadas para ofrecer artículos asociados a la función militar, pero una de ellas se alejó del objetivo al comercializar productos vinculados con la contingencia política nacional.

De acuerdo con el documento, se realizarán las investigaciones correspondientes para determinar las responsabilidades y adoptar medidas si es necesario.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025